

Gäste von stille-am-meer.de zur Sicherheit und Stimmung im Süd-Sinai

Jutta S. am 21.3.2016

Die Tage im Sinai waren ein großes Geschenk für mich. Ich durfte innere Gelassenheit und Ruhe in mir vertiefen und ich habe es sehr genossen, wieder in den Kurs*) einzusteigen. Er ist eine wunderbare Begleitung und Stärkung für den Geist ...

*) gemeint ist *Ein Kurs in Wundern®*, erschienen im Greuthof Verlag

Brita H. am 01. 12. 2015

So eine gut organisierte Reise hatte ich noch nie. So manch großes Reisebüro mit zig Angestellten und Reiseleitern vor Ort können sich von euch viel abgucken! Was ihr an Information über Land und Leute wisst, Maria und Hans-Jürgen, das ist sooo spannend.

Und nicht zu vergessen, eure vielen Gedankenanstöße, das Leben mal von einer anderen Seite zu sehen ... Die Meditationen direkt am Strand, nur das Wellenrauschen des Meeres, in welchem das silbrige Licht des Vollmondes widergespiegelt wird und darüber der Sternenhimmel... dann schimmern am Horizont die Lichter von Saudi-Arabien, eine unvergleichliche Stimmung ... wenn ich es nicht erlebt hätte, ich würde sagen, sowas gibt's doch nicht!

Flug mit Zwischenstopp in Kairo, klappte alles wunderbar, war alles problemlos. Hin- sowie Rückflug. Transfer vom und zum Flughafen zuverlässig und pünktlich. Für die Sicherheit machte ich gerne mehrere Passkontrollen mit. Die Stimmung ist allgemein normal, ich hatte einen guten Flug, mit der Egyptair, Personal sehr, sehr nett und aufmerksam.

In Ägypten hat man nichts von der bedrückten Stimmung in Deutschland mitbekommen. Diese eine Woche hat meine Vorfreude auf mehr geweckt! Ich möchte nächstes Jahr, sobald es beruflich geht, den Wüstentrip mitmachen, und noch vieles mehr!

